



Zeitmessung vor rund 50 Jahren

MURTEN | Am Sonntag findet der Murtenlauf statt: An diesem symbolträchtigen Sportevent wird dieses Jahr auch eine Gruppe der Hochschule für Technik und Architektur Freiburg (HTA-FR) mitlaufen. Sie setzt sich aus fast 100 Mitarbeitenden und Studierenden zusammen. Wie die Hochschule in einer Mitteilung schreibt, hat sie mit dem Murtenlauf eine gemeinsame Geschichte: Im Jahr 1977 entwickelten HTA-FR-Professoren - darunter François Hemmer und Jacques Crausaz - gemeinsam mit Studenten das erste computergestützte Zeitmessungssystem für den Murtenlauf. «Dieses Projekt hat mechanische, elektronische und informationstechnische Kompetenzen vereint und den Beginn unserer IT-Expertise markiert», erinnert sich Jacques Crausaz. Auch heute zeichnet sich die Hochschule durch die Ausbildung von Ingenieuren und Architekten sowie Forschung aus. mkc